
第56号 6月定例会
令和4年8月１日（2022年）

主な内容

	２頁	 議案質疑・委員会審査
	３頁	 議案などの審議結果
	４頁	 一般質問のあらまし
	11頁	 政務活動費収支報告等
	12頁	 七夕議会の開催報告等

表紙は安城特別支援学校の生徒さんの作品です。詳細は裏表紙をご覧ください。表紙は安城特別支援学校の生徒さんの作品です。詳細は裏表紙をご覧ください。



アピアランスケア用品購入補助の対象者
は。

7月から12月までの水道基本料金など、
4億4000万円余を一般会計で負担する

補正予算だが、
事業の目的と、
財源としてい
る財政調整基
金の残高はい
くらか。

　6月3日から23日までの21日間の会期で開かれました。一般質問には13人の議員が質問し、
明治用水頭首工漏水の影響や、まちづくりなどについて議論しました。
　また、条例改正や、子育て世帯生活支援特別給付金に関する補正予算案などが上程され、原案
どおり可決しました。ここでは、議案の主な質問などを掲載します。

10億5000万円余増額の補正予算をはじめ、10億5000万円余増額の補正予算をはじめ、
12案件を議決12案件を議決

6月

定例会

Q

Q

申請日時点で本市に住民票を有し、がん
と診断され、その治療を受けた方又は治

療中の方。
A

長引くコロナ禍やウクライナ情勢によっ
て原材料費が高騰している。生活日用品

や電気料等の値上げによって家計や事業経営に
負担が生じており、その負担を軽減する一つの
支援策として水道基本料金を減免するもの。本
補正予算編成後の財政調整基金の残高は69億
円余となる。

A

購入補助内容は。Q がん治療に伴う脱毛に対応するための医
療用ウィッグと、手術等による乳房の形

の変化に対応するための人工乳房などの乳房補
整具で、令和4年4月1日以降に購入したもの
が対象となる。補助率は2分の1で、補助の上
限額は医療用ウィッグ、乳房補整具それぞれ2
万円。補助の回数については、それぞれ1回と
する。

A

ウクライナ情勢やコロナ禍は終息が見え
ず、物価高は当面続くと思われる。今回

は6か月間の水道基本料金を無償化としている
が、さらに延長する考えは。また財源はあるのか。

Q 現時点で延長は想定していないが、社会
情勢、経済情勢を注視して判断すること

となる。延長する際の財源は財政調整基金をは
じめ、国・県の補助制度の活用も視野に入れて
考えていくことになる。

A

がん患者アピアランスケア用品の購入を補助
予算金額：120万円

一般
会計

水道基本料金を7月から12月まで無償化
予算金額：4億4670万円

一般
会計

補
予
正
算

補
予
正
算
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環境クリーンセンターごみ焼却施設を整備議案
50号

今回の工事内容は「電気計装設備」、「燃焼
ガス冷却設備」、「排ガス処理設備」他とな

っている。本市のごみ焼却施設は焼却炉が2炉
あり、交互に点検・整備等を行うことで、稼働
を止めることなく実施するため、ごみの受け入
れ自体は通常通り
行えると聞いてい
るが、この工事も
同様の対応と考え
てよいか。

Q 今回予定している「燃焼ガス冷却設備」の
ように、2炉の焼却炉全体に共通する設

備については、全炉を停止しなければ工事が行
えない。毎年10月に定期点検のため2週間程
度全炉停止期間があるため、本年度もこの期間
内に工事完了できるよう、工程管理を行ってい
く。
　なお、ごみの受け入れは通常通り行うため、
市民生活への影響はない。

A

遺児手当支給条例改正に伴う影響議案
45号

すでに遺児手当を受給されている方につ
いて、条例改正後に新たに申請する必要

があるのか。また、条例改正により遺児手当を
受給している方が対象外になってしまうケース
があるのか。

Q 遺児手当の受給資格を有し、すでに受給
されている方については、今回の条例改

正によって新たに申請する必要はない。また、
視覚障害の基準が緩和されたことから、現在、
遺児手当を受給されている方が、対象から外れ
ることはない。

A

条
改
例
正

工
契
事
約

会派別賛否（○賛成、×反対）
安
城
創
生
会

公
明
党

み
ら
い
の
風

新
社
会

共
産
党

新
自
民
の
会

永
田
敦
史6月定例会に提出された案件 結果

市
長
提
出
議
案

第44号　市税条例等の一部を改正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第45号　遺児手当支給条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第46号　国民健康保険税条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

第47号　令和4年度一般会計補正予算（第1号） 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

第48号　令和4年度一般会計補正予算（第2号） 原案可決 〇 〇 〇 × × 〇 〇
第49号　令和４年度水道事業会計補正予算（第１号） 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第50号　工事請負契約の締結（環境クリーンセンターごみ焼却施設整備工事） 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第51号　工事請負契約の締結（末広橋改築工事（街路事業）） 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第52号　令和4年度一般会計補正予算（第3号） 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

諮
問 第１号　人権擁護委員の推薦 異議ない旨答申 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
議
員
提
出

議
案

第１号　シルバー人材センターに対する支援を求める意見書 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第２号　愛知県議会議員選挙区の定数是正に関する意見書 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

６月定例会　議案などの審議結果

議案名と会派名は、一部省略して記載しています。
 公明党➡公明党安城市議団
 共産党➡日本共産党安城市議員団

安城創生会	18人　 公明党	3人　 みらいの風	3人　 新社会	1人　 共産党	1人　 新自民の会1人　 永田敦史１人

個人別審議
結果はこちら
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一 般 質 問

　一般質問とは、市政全般にわたって
事業の執行状況や将来に対する方針等、
皆さんの生活にかかわる大切な内容に
ついて市長に質問を行います。
　今定例会では13人の議員が質問を
しました。議員1人あたりの持ち時間
は質問と答弁を合わせて1時間です。
ただし、事前に質問時間を30分と申
告した議員の持ち時間は質問と答弁を
合わせて30分です。ここでは、内容
を要約して掲載しています。未掲載の
質問など、映像配信や会議録（8月下
旬掲載予定）でご覧いただけます。
　一般質問や閉会日にはライブ中継を
実施しています。次回の日程について
は裏表紙をご覧ください。
※今定例会は七夕はっぴを着用した写
真を掲載しています。七夕議会につい
ては裏表紙をご覧ください。
※議場ではマスク着用で質問しました。

議
員
が
聞
い
た
！

今
と

こ
れ
か
ら
一 般 質 問

検索安城市議会

QR を読み取ってご覧く
ださい。
※パケット・通信料がか
かります。【映像配信】 【会議録】

明治用水頭首工漏水の農業への影響に
ついて

問　本市では今回の漏水事故で通水ができない
農地は約2,600ヘクタールに及ぶとのこと。
　現時点での農作物への影響は。
答　5月25日から試験通水を始め、現在は4区
域にわけて通水しているが十分な水が供給でき
ていない。このまま用水の供給不足が続けば、
米の作付けが計画通りにできなかったり、田植
えができても収穫量や品質低下が懸念される。
問　本市として農家への支援の考えは。
答　影響を受けた農家世帯に対し、その耕作面
積に応じて、1万円、3万円、10万円を「緊急
支援金」として支給を検討している。
※6月6日時点での答弁。

園児の安全について

問　広島市の園児事故に関し、本市の公立園及
び事業団園の点検結果は。
答　点検の結果、
広島市の園のよう
な生け垣で囲まれ
ている所はなく、
全て門扉やフェン
スで囲まれている。
一部にフェンス下
など園児が通り抜けられそうな隙間があったが、
柵やネット等で塞ぎ安全対策を講じていること
を確認した。

明治用水頭首工（写真は東海農政局提供）明治用水頭首工（写真は東海農政局提供）

沓
くつ

名
な

	喜
き

代
よ

治
はる

議員

安城創生会
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成年後見制度について

問　成年後見制度の中核機関の概要は。
答　制度の利用が必要な人が制度を利用できる
よう、地域、福祉、医療、法律などの関係機関
から構成される権利擁護支援の地域連携ネット
ワークの中核となる機関。今年度から安城市社
会福祉協議会に委託し、中核機関として安城市
後見支援センターを社会福祉会館に開設してい
る。

産後ケアの取り組みについて

問　産後ケア事業の取り組みは。
答　母子健康手帳アプリ「あんぴよ」による配信
を行うなど事業
周知を図り、実
施医療機関等の
さらなる拡充に
ついても検討す
る。

女性に配慮したAEDの使用について

問　プライバシーに配慮するための取り組みは。
答　機器の仕様や装備品、操作手順などについ
て、再度確認し、
操作における迅
速性、安全性、
確実性の確保と、
女性への配慮が
両立できるよう
調査研究する。

安全安心な水の安定供給

問　水インフラの最も重要である水源の取水施
設での大規模漏水は、1か所から取水している
ことで相当な影響が出ている。本市の飲み水を
供給する浄配水場やその取水施設での事故やト
ラブルが発生した際の水道におけるリスク分散
をどのように考えているか。また、市内には浄
配水場が3か所あるが、そのうち、1か所でも
事故が起きた場合、19万人の市民に水を供給
できるのか。
答　本市の水道は、矢作川水系の矢作ダムから
県が管理する豊田浄水場を経由し北部浄水場に
送られる系統と、木曽川水系の牧尾ダムから県
が管理する尾張東部浄水場を経由し中部配水場
に送られる系統の2系統の県営水道と、北部及
び南部浄水場で取水する地下水の合計3系統を
水源としている。その割合は矢作ダムが約5割、
牧尾ダムが約2割、地下水が約3割で、リスク
分散はできている。また、3つの浄配水場から
各家庭などへ供給する配水管は、市内全域がル
ープ化され繋がっているので、1か所の浄配水
場又は水源において災害や事故等が発生し送水
が停止した場合でも、水道水の供給は可能であ
ると考える。しかし、供給できる水量は限られ
ているので、災害時等に備え各家庭における飲
料水の備蓄をお願いしたい。

宗
そう

	文
ふみ

代
よ

議員

公明党
安城市議団

守
もり

口
ぐち

	晶
しょう

治
じ

議員

みらいの風
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一 般 質 問

オリジナル婚姻届の用紙の配布場所に	
ついて

問　本市は、本年5月、オリジナル婚姻届を作
成した。今後は若者や市民への周知が必要と考
える。用紙の配布場所をご検討いただきたい。
答　新たな婚姻届の用紙は、市役所本庁舎、3
つの支所、当直室の5か所に加え、市民に広く
手に取って
いただける
よう、アン
フォーレや
地区公民館
で もPRや
配布ができ
るよう進めていく。

プラネタリウムについて

問　プラネタリウムでは、新型コロナウイルス
感染防止対策には、どう取り組んでいるか。
答　常時、吸排気の空調を稼働し、投映の合間
には扉の全開・送風機を稼働し、座席はグルー
プ間を1席空けるなど、対策を行っている。
問　番組「安城星と水の物語」には、用水計画の
ため、星を頼りに石川喜平が測量を行った話が
盛り込まれている。
今年は測量開始か
ら200年に当た
る。何かPRいた
だけないか。
答　今年は石川喜
平の測量開始から
200年 に 当 た る
ため、投映開始前
に、解説員がその
旨を、観覧いただ
いている皆様にご
案内している。

石
いし

川
かわ

	博
ひろ

英
ひで

議員

安城創生会

石
いし

川
かわ

	博
ひろ

雄
お

議員

安城創生会

近未来のまちづくりについて

問　内閣府から安城市が「SDGs未来都市」に
選定されたが、どんな取り組みをするのか。
答　経済面では「しごとづくり」と「しくみづく
り」、社会面では「ひとづくり」と「まちづくり」、
環境面では「ものづくり」と「エネルギーづくり」
に取り組んでいく。
問　大東町地内で開発行為の許可を出した大型
商業施設の出店計画と前施設の解体状況は。
答　出店計画等は三井不動産株式会社から詳細
な情報は得ていない。前施設の解体完了は令和
5年6月末と聞いている。
問　三河安城駅周辺に、整備期間2024年か
ら2026年、整備費130億円で民設民営で（仮
称）アイシンアリーナ建設がいわれているが。
答　株式会社アイシンと包括連携協定を結んだ。
その中に三河安城地域にアリーナ機能を含む多
目的交流拠点の整備が記されている。
問　三河安城駅周辺で目指すまちづくりの姿は。
答　①ワクワク感の演出②周辺地区への賑わい
の波及③安全かつ円滑な人流の確保。
問　産業の発展、市民生活の確保の観点から道
路ネットワークの充実をどう考えているか。
答　大型民間投資の事業効果を最大限発揮させ
るために非常に重要だと認識している。
問　三河安城駅、安城駅、新安城駅を結ぶ三角
地域のまちづくりについて、今後の方針は。
答　中間見直しを予定している第三次安城市都
市計画マスタープランの中で検討していく。

新安城駅

三河安城駅

安城駅

オリジナル婚姻届オリジナル婚姻届

プラネタリウムPRポスタープラネタリウムPRポスター
（高棚町内会作成）（高棚町内会作成）
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安城落語という文化

問　昭和53年に始まった「安城落語会」は167
回にわたり立川談志を始め、そうそうたる噺家
を呼び続け、令和元年12月を最後にして、そ
の幕を下ろした。だが、このDNAがアンフォ
ーレ落語会に引き継がれている。伝統の落語会
を安城文化として繋い
でいくためにも、さら
なるグレードアップを
検討してほしい。
答　安城落語会の想い
を継承し、さらに、ア
ンフォーレ落語会を盛
り上げていけるよう、
積極的に検討していく。

「どうする家康」をどうする

問　安城市内の家康ゆかりの地、本證寺などを
巡りながら、歴史に親しむバスツアーなどを企
画することが効果的だと思うが、そういった観
光事業に何らかの支援ができないか。
答　「どうする家康」にちなんだ観光ツアーにつ
いては、市民や市外からの来訪者が、安城の歴
史や文化に触れるいい機会になるとともに、経
済面での効果も期待できると考える。事業者に
対する支援策について、積極的に検討していく。

小中学校の女子用トイレの個室に	 	
生理用品を

問　生理用品は生理のあ
る人間にとって必要なも
の。必要な子が気軽に使
えるよう、小中学校のト
イレ個室に生理用品を置
く考えは。
答　安城西中学校をモデ
ル校とし、トイレ内にあ
る手洗場に生理用品を置
くこととした。8個入の
小パックの生理用品で、アンケート用のQRコ
ードを貼付し、困っていること等を記入し、相
談窓口にもつながることができる。今後、生理
用品の使用状況、アンケートの回答状況などを
検証し、よりよい方法を考えていく。

同意のない個人情報の提供について

問　本市は2020年度から自衛隊員募集の対
象である市民の名簿を作成し、自衛隊に提供し
ている。情報提供を嫌がる市民もいる。情報提
供する旨の可否を事前に問うべきではないか。
答　募集対象者数が多く、すべての方から確認
をとることは難しいため考えていない。しかし、
同意されない方の意向を把握することは重要で、
次年度以降の対応について、他市の状況等を参
考に研究していく。

寺
てら

沢
さわ

	正
まさ

嗣
し

議員

安城創生会

森
もり

下
した

	祥
さち

子
こ

議員

日本共産党
安城市議員団
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一 般 質 問

聴覚障がい者に対する取り組みに	 	
ついて

問　本市も手話言語条例の制定をするべきと考
える。本市で手話
言語条例の制定の
予定はあるか。
答　本市において
も手話言語条例を
制定していくこと
が必要であると考えている。手話言語条例の制
定にあたっては、市民が手話について関心を持
ち、理解を深めることも必要である。そのため
にも、聴覚障害の当事者団体や関係事業者等と
制定時期や検討組織などについて十分な協議を
行いながら、制定に向けて準備を進める。

インクルーシブ公園について

問　インクルーシブ公園とは、障害の有無や国
籍などに関わらず、あらゆる子どもたちが一緒
に遊ぶことができる公園のことをいう。このよ
うな公園が本市にもできると良いと思うが、今
後の整備の可能性について市の考えは。
答　インクルーシブな公園は、SDGsの目標達
成に向け、公園整備における重要な視点になる
と考える。今後、整備事例や利用状況などを調
査し、求められる機能や配慮すべき事項など課
題を把握の上、どのように取り入れることが可
能かについて研究していく。

新型コロナウイルスのワクチンに	 	
ついて

問　①令和2年度と比べて令和3年度は感染者
が急増し、救急車出動数、死亡数、自殺数とも
に増えている原因は何があるとお考えか。ワク
チンとの関連はないのか。
②特に令和3年度2月は28日しかないにもか
かわらず、死亡数171人は直近5年間で最多
だが、この原因に何があったとお考えか、また
何か対策を検討されたのか。　
答　①感染者数の増加は、今年1月からのオミ
クロン株のまん延により大幅に増加した。救急
車出動回数は、受診控え等により令和2年度に
大幅に減少したことで令和3年度は増加したが、
令和元年度との比較では減少している。死亡者
数は、全国的な傾向と同様に、本市においても
高齢化により毎年増加傾向にある。自殺者数は、
その要因は家庭・仕事・健康上の問題などが複
合的に関与している場合が多く、増加理由を特
定できていない。また、これらの増加とワクチ
ン接種との関連は把握できていない。
②県が公表している「衛生年報」で統計として把
握しているが、最新の衛生年報は令和2年の統
計であり、令和4年の死因等の状況は把握でき
ておらず、対策の検討ができない状況である。

◆その他の質問…	 	 	 	 	
アンフォーレ図書情報館についてインクルーシブ公園の遊具インクルーシブ公園の遊具
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物価高騰の対策等について

問　長引くコロナ禍やウクライナ侵攻の影響で
世界的に資源や食料など物価が高騰しているが、
市民の方への市の独自の経済対策は。
答　市独自の施策として家計や事業者の負担を
少しでも軽減するために水道の基本料金を7月
から12月まで免除していく。
問　学校給食費の値上げや逆に無償化の動きは
あるのか。
答　食材によ
って価格が上
昇している物
もあるが、献
立で食材選択
の工夫を行い、
現在は給食費
を値上げする状況にはないと考えている。今後
の経済環境の激変で値上げせざるを得ない場合
は、地方創生臨時交付金の活用も視野に入れて
いく。無償化については、学校給食法で食材料
費は保護者負担とすることが定められているた
め、同法の趣旨に則っていく。
問　地元農産物の購入割合の目標が40％だが、
現在の割合は。また、子どもたちに安全安心な
給食の提供のため無農薬や有機栽培のものを取
り入れる考えは。
答　地元農産物の購入割合は、昨年度実績で約
30％と目標を下回っているが、地元農産物を
取り入れるように努めていく。学校給食は一度
に約9000食を限られた時間内で調理するため、
年間を通して安定的に供給量が見込まれること
や食材の大きさや形状がある程度そろっている
ことなどの条件がある。したがって、無農薬や
有機栽培した野菜等の使用については本市では
難しい。
◆その他の質問…安城七夕まつりと周辺のまち
づくり、新たな手法での民間提案事業、LINE
を活用した市民からの情報提供

認知症への理解促進について

問　認知症施策のさらなる推進に対して、「協
働」による取り組みが重要と考えるが、本市に
おいて、協働による取り組みを実施する予定は。
答　愛知県の
モデル事業と
して「認知症
カフェ活動推
進事業」を実
施し、安心し
て参加するた
めの方法や、オンラインツールの活用など「新
しい生活様式」に対応した開催方法等、参加し
やすい環境整備を進めていく。

海抜表示シートについて

問　碧南市には、夜間でも見やすい蓄光式の標
高記載看板、高浜市では、標高サインを電柱に
設置し、防災意識を高めておられるが、本市も
同様に電柱等に設置できないか。
答　本市としては、今まで以上に水害意識の向
上につなげるよう、市の水害ハザードマップに
掲載する浸水深などを実際に目で見る情報とし
て、今後、設置に向け進めていく。

◆その他の質問…子育ての孤立化について、県
営油ヶ淵水辺公園の遊び場について、主要地方
道安城碧南線の整備について等

高浜市の標高サイン高浜市の標高サイン
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一 般 質 問

インボイス制度について

問　インボイス制度とはどのような仕組みか。
答　消費税は、課税売上げに係る消費税額か
ら、課税仕入れ等に係る消費税額を差し引く「仕
入税額控除」を行い、事業者が納税する。イン
ボイス制度は令和5年10月1日から導入される
仕入税額控除の方式。「適格請求書発行事業者」
から交付を受けた適格請求書（インボイス）など
の保存が、仕入税額控除の要件となる。適格請
求書発行事業者は、取引の相手方である課税事
業者から求められた場合、インボイスを交付し、
その写しを保存することが義務付けられる。

問　市の関係団体にはどのような影響が生じう
るか。
答　シルバー人材センターでは、会員へ支払う
配分金に含まれる消費税額が仕入税額控除の適
用外となり、その額を誰が負担するのかが課題。
問　シルバー人材センターには具体的にいくら
程度の影響が出ると試算するか。
答　会員支払配分金3億5000万円の約9.1％
である3200万円程度。
問　3200万円を捻出する方法として、シル
バー人材センターとしてはどのような選択肢が
あるのか。
答　①シルバー人材センターが負担する。②会
員が受け取る配分金を減らす。③利用者からい
ただく請負代金を値上げする。いずれの方法に
も課題がある。

シーホース三河と共に頂点へ！

問　プロバスケットボールリーグのBリーグに
所属し、地元チームである「シーホース三河」の
新アリーナが三河安城駅周辺に建設され、本市
をホームタウンとしてくれることは、歴史的な
ことであり、とてもありがたく嬉しいこと。市
民のスポーツ、文化、コミュニティの拠点、健
康や防災の基盤など都市機能の補完、市民のア
イデンティティやコミュニティの醸成、市内外
からの来場者による賑わいの創出など様々な社
会的・経済的な効果を生み、安城のまちを飛躍
的に発展・成長させる大きなチャンスと考える
がどうか。
答　西三河の玄関口である三河安城駅周辺にふ
さわしい広域的で、市民にも活用いただける公
益的機能が整備されるよう協議していく。
問　三河安城駅周辺で音楽や文化、ダンスやス
ポーツ、マルシェやイベントなど自由度の高い
多機能・多目的な公共スペースを創出し、新ア
リーナと三河安城駅周辺一帯を試合の前後も、
試合がある日もない日も一日中楽しめる「ボー
ルパーク」とすべきと考えるがどうか。
答　三河安城駅周辺一帯が1日を通して楽しめ
る空間となり、さらなる発展を遂げることが理
想。
問　シーホース三河を市民が喜びや感動を共有
しながら一体となって応援し「共に頂点へ」向か
う機運の盛り上げが必要と考えるがどうか。
答　シーホース三河のブースターで会場が埋め
尽くされるような機運の盛り上げを、2026年
秋までに構築し、チームと市民が一体となり「共
に頂点」を目
指す環境を創
出していく。
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委員会・部会などの主な活動状況

【令和3年度政務活動費収支一覧】	 （単位：円）

会派名等 
（所属議員数）

安城創生会 
(18人)

公明党
安城市議団

(3人)
みらいの風 

(3人)
志 

(2人)
※１

新社会 
(1人)

日本共産党 
安城市議員団 

(1人）

新自民の会 
(1人)
※２

永田敦史
議員
※３

政務活動費
（交付額）Ⓐ 6,480,000 1,080,000 1,080,000 420,000 360,000 360,000 150,000 150,000 

支
出
内
訳

調査
研究費 1,663,290 9,900 9,900 0 0 0 0 0 

研修費 85,360 0 0 0 0 0 0 0 

要請・陳情
活動費 0 0 0 0 0 0 0 0 

資料
作成費 491,833 186,857 159,286 176,800 341 2,250 0 28,886 

資料
購入費 247,260 48,840 98,780 0 10,272 0 0 2,241 

交通
通信費 677,452 72,000 72,000 58,000 24,000 24,000 10,000 35,000 

支出合計Ⓑ 3,165,195 317,597 339,966 234,800 34,613 26,250 10,000 66,127 

返納額
（Ⓐ－Ⓑ） 3,314,805 762,403 740,034 185,200 325,387 333,750 140,000 83,873 

■収支報告書や領収書などは議会事務局で閲覧できます。
※1 令和3年10月15日に会派が解散し、5か月分（300,000円）を市へ返納。
※2 令和3年10月15日に会派が結成され、5か月分（150,000円）を交付。
※3 令和3年10月15日に永田議員が会派に所属しない議員となり、5か月分（150,000円）を交付。 

　昨年度、市が各会派等に交付した政務活動費に対する、支出の内訳をお知らせします。
　政務活動費とは、地方自治法に基づき、議員の調査研究、その他の活動に資するため必要な経費の一部と
して、各会派等に交付されるものです。（月額３万円×会派等の人数）
　年度末に残額が発生する場合は、その全部を市に返納します。

令和３年度の政務活動費の収支報告

　6月20日に開催された議会運営委員会において、議長から次の事項
について諮問されました。今後、協議を重ね、結果を議長に答申します。
●諮問事項　感染症のまん延又は災害の発生により、委員が委員会の開
会場所に参集することが困難と認められるときに、オンラインの方法に
よる委員会を開くことができるようにするために必要な委員会条例等及
び運用方法の整備について

議長からの諮問事項

近藤議長（左）から松尾委員長へ近藤議長（左）から松尾委員長へ
諮問書が渡された諮問書が渡された

5月

6日 議会運営委員会
16日 産業建設部会・市内巡視
17日 市民文教部会・市内巡視
18日 健康福祉部会・市内巡視
19日 総務企画部会
27日 議会運営委員会

6月

１日 産業建設部会
14日 産業建設常任委員会・部会
16日 健康福祉常任委員会
17日 総務企画常任委員会
20日 議会運営委員会

４月 28日 自治体DX推進特別委員会
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　２年ぶりに開催される安城七
夕まつりの機運を高めるととも
に、市議会の関心を集めるため、
議場に笹飾りや吹き流しを飾り
付け、議会で作成した七夕はっ
ぴを着用し、６月定例会を七夕
議会として開催しました。

七夕議会を開催しました！

・開始時刻はいずれも午前
10時（予定）からです。

・請願、陳情の提出締切り
は８月23日（火）です。

検索安城市議会

あんじょう市議会だよりは、古紙を
70％使用した再生紙と大豆油インキ
を使用しています

発行者：安城市議会　編集者：市議会だより編集委員会
問合せ：安城市議会事務局　〒446–8501 安城市桜町 18–23
Tel.0566–71–2252／ Fax.0566–77–8200／ E-mail：giji@city.anjo.lg.jp

9月 1日（木） 定例会開会
 2日（金） 一般質問
 5日（月） 一般質問
 6日（火） 一般質問予備日
 7日（水） 議案質疑・決算特別委員会
 9日（金） 市民文教常任委員会
  決算特別委員会分科会
 12日（月） 産業建設常任委員会
  決算特別委員会分科会
 13日（火） 健康福祉常任委員会
  決算特別委員会分科会
 14日（水） 総務企画常任委員会
  決算特別委員会分科会
 20日（火） 決算特別委員会
 26日（月） 定例会閉会

 7日（水） 午前10時
 12日（月） 午前10時
 27日（火） 午前10時※

地上デジタル
112チャンネルで
録画放映されます。

放映（録画）放映（録画）

※会議を開催した　 
場合のみ放映

９月定例会の開催予定 ▶表紙の説明
　今回の表紙は２、３年生の美術
部員で描きました。安城特別支援
学校の美術部では、好きな物や興
味のある物を、図鑑を参考にした
り、イメージしたりして描いてい
ます。名鉄電車が好きな子から武
器を描くことに興味がある子、コ
ピックペンを使用して絵を描くこ
とに興味がある子などがいます。
今回の表紙では、色鉛筆やコピッ
ク、ミリペンなどの画材を使って
仕上げました。
　少しでも安城特別支援学校の美
術部員のことを知ってもらえれば
いいなあと思っています。
安城特別支援学校　美術部員

あんじょう未来ミーティング ～With中学生～

を開催します

前回（平成29年）の前回（平成29年）の
中学生議会の様子中学生議会の様子

開催日　令和4年8月9日（火）午前9時～
場　所　市議会議場（市役所北庁舎6階）他

ライブ中継QR➡

　市制70周年の節目に市内8中学校から24人の生徒が中学
生議員として、市政への質問や夢を叶える提言をします。
　当日は市議会ウェブサイトからライブ中継を行いますので、
当市の未来を担う中学生議員の姿をぜひご覧ください。
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